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―2021 年 11 月 11 日（第 2 木曜）― 

 11 月第一例会は金前会長が会長を代行  

 

◇定例理事会に出席していた瀬戸口会長が、やむを得ない事情で例会に出席できないため 11月第一例会（ニューオー

タニ「ガンシップ」）は、金前会長に会長代行を務めていただきました。 

◇山田實紘元国際会長から、伊賀則夫 L、福井清太 L、田上敏 Lに「LCIFキャンペーン 100アワード」としてアクリル

ガラスでできた立派な「ライオン・オブ・コミットメントたて（紺）」の贈呈があり金前会長から 3人に手渡されま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「ウィ・サーブ」は

久しぶりに出席の

緒方 L 
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「全国友好葵東京大会 協力金」寄付 ドネーションの発表 

54,000円（今期累計 224,000円） 
ビッグ   「お誕生日を祝っていただきありがとうございます。LCIF から立派な盾をいただきました。楽しい例会に感

謝します」Ｌ伊賀 
ビッグ   「皆さんとお会いできて嬉しく思います。今後ともよろしくお願い致します」Ｌ緒方 
ハーフビッグ「コロナ 皆さん頑張って乗り切りましょう。今日のコロナは 31人で先週よりプラス 17人です」Ｌ田上 
ハーフビッグ「瀬戸口会長テーマ『一致団結新たな 50年に向けて』いつも楽しい例会にしましょう」Ｌ𠮷𠮷﨑 
ハーフビッグ「たいへんご無沙汰しております。緒方 L古希おめでとうございます。橋口 L、伊藤 L元気になりましょう」

Ｌ金 
ハーフビッグ「このところ 91，96と 100を切っていたのですが、今日は 100を叩いてしまいました」Ｌ福井 
 
チョメチョ 「本日は例会参加できず申し訳ありませんでした」Ｌ瀬戸口 
チョメチョ 「74歳で毎日仕事があることに感謝」Ｌ橋口 
チョメチョ 「久しぶりの例会。楽しみにしてやってきました」Ｌ堀田 
チョメチョ 「久しぶりにお会いでき、皆様お元気そうでなによりです」Ｌ齊藤 
チョメチ  「魁が盛り上がっています。葵全体によい風を持ってきます」Ｌ大和田 
チョメ    「久しぶりに皆様とお酒が飲めてうれしいです」Ｌ伊藤 

 

―2021 年 11 月１１日（第４木曜）― 

 11 月定例理事会議事録  

日時：2021年11月11日（水）16：30～17：45 

会場：ホテルニューオータニ・ガーデンコート「ガンシップ」 

出席者：L瀬戸口、L福井、L𠮷𠮷﨑、L緒方、L金、L橋口、L齊藤、L大和田、L伊藤、L宮本 

次第   司会：Ｌ福井 

１．瀬戸口会長開会挨拶 

２．議 事 

【報告事項】 

①会費納入状況（未納3名）11月5日メールにて督促済 

 ⇒未納者の一人については田上LからTELを入れてもらう。 

②献眼・献腎に関するアンケートについて（L田子献眼・献腎委員から） 

 ⇒田子Lが急遽欠席のため次回の例会で説明してもらうが、アンケートについては福井幹事に一任する。 

 ⇒20年ほど前に慶應義塾大学病院から眼科医師が講演に来て、その時にメンバー全員が「献眼カード」を持

ったが、死後6時間以内の摘出ということで角膜提供した個人は残念ながらいなかった。 

③魁支部からの報告（L大和田支部長）⇒特になし 

④その他 

 ・11月29日にタワーホール船堀で緊急対策・アラート・復興支援委員会主催の「その瞬間、何ができるのか」と

いう減災講演会が開催されるので一人でも多く参加してほしい。（福井同委員会副委員長） 

【審議事項】 

①「10月9日清掃奉仕」会計報告（L齊藤会計） 

  ガールスカウト謝礼分などで20,180円が不足したがこれについては事業費から補填した。⇒承認 

②「10月23日観劇例会」会計報告（L齊藤会計） 

  23,500円剰余金が出た。事業費に繰り入れる。⇒承認 

③2021-2022四半期（9月末締め）会計報告（L齊藤会計）⇒承認 

④「クリスマス実行委員会」の編成について 
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  ⇒大和田第一副会長に「クリスマス委員長」を委嘱する。 

・期日：12月11日（土）18：00～ 

・会場：ガンシップ 

・会費：メンバー、同伴は＠10,000／13歳以下のお子さんは＠5,000（乳幼児は無料） 

⇒早急に「クリスマス家族会」案内を事務局から出す。 

⇒今年度は新型コロナで「忘年会」は中止とする。 

⑤第52回全国友好葵東京大会・千鳥ヶ淵戦没者墓苑戦没者慰霊式典・東京葵ライオンズクラブ結成50周年

の開催について 

  ⇒コロナの終息が見通せない現在の時点では「第52回全国友好葵東京大会／東京葵ライオンズクラブ結

成50周年」の開催期日を決めることができない。ついては「継続審議」とする。なお、全国友好葵クラブに対して

はその旨手紙を送る。 

  ⇒「千鳥ヶ淵戦没者墓苑戦没者慰霊式典」については2022年4月2日（土）に東京葵ライオンズクラブのみの

参加で開催する（ゾーン、リジョンへの呼びかけは別途審議する） 

⑥会員増強について 

  ⇒入会のハードルを低くしたので友人・知人にもっと呼びかけよう。とくに魁支部には期待したい。 

⑦魁支部からの提出案件⇒特になし 

⑧その他 

  ・番町LCとの新年合同例会開催について 

⇒今年は新型コロナで中止したが、来年は1月27日（第4木曜日）に東京葵LCホストで開催する。 

３．瀬戸口会長閉会挨拶 

以上 

 

―2021 年 11 月 25 日（第４木曜）― 

 11 月第一例会はオンラインを併用  

 

◇11月第 2例会はオンラインを併用して行いました。いつも設置にご尽力いただいている大和田 Lに感謝です。 

◇参加人数は少なかったのですが、新会員のマレーン澤田 Lも参加し、「飲み放題」でついつい飲みすぎて、笑いの絶

えない例会となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

「ウイ・サーブ」は目下絶好調の高田 L 
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「全国友好葵東京大会 協力金」寄付 ドネーションの発表 

31,000円（今期累計 255,000円） 
ビッグ   「楽しい例会でした」Ｌ伊賀 
ハーフビッグ「伊賀 Lの腰の痛みがなくなりますように」Ｌ高田 
ハーフビッグ「・・・・・・・」Ｌマレーン澤田 
チョメチョ 「五十嵐 Lお子様のお誕生おめでとうございます」Ｌ齊藤 
チョメチョ 「鉄平さん 可愛いお子様のお誕生おめでとございます。マレーン澤田 L これから末永くライオンズ活動を

ご一緒できることを楽しみにしております」Ｌ瀬戸口 
チョメチ  「だんだん元気を取り戻しつつあります」Ｌ橋口 
チョメ   「マー ライオン」Ｌ大和田 
チョメチ  「五十嵐 Lおめでとございます」Ｌ上村 
チョメチ   「五十嵐さん おめでとございます」Ｌ梅津 

 

 

新コーナー「アンケート 私と東京葵ライオンズクラブ」② 

今回のメンバー  橋口 啓一 L 

東京葵 LC に「入会してよかった」と思うことはどんなことですか？ 
①クラブ内外に多くの親しい友を持つことができた 
②刺激が多いのでいつまでも若くいられる。 
③意味のある人生を送ることができた。もし東京葵 LC に入会していなければどんなに味気

ない人生だったかといつも思っている。 
④良き先輩と後輩に恵まれた。 

東京葵 LC で印象に残る思い出は？ 
①大変苦労して伊賀 L と「ワンハンドレッド ライオンズクラブ」を作ったこと。 
②香港世界大会でクルーズを楽しんだこと。 
③ライオンズに入らなければ絶対にいけなかったカナディアンロッキー（モントリオール世界

大会）やハンブルグ世界大会、そして高松、福井、名古屋、浜松、静岡、京都、和歌
山、会津若松、松江、岡崎、水戸などの全国葵に何回も行き、メンバーと交流できたこ
と。 

④全国友好葵大会で豪華客船「飛鳥Ⅱ」を貸切にしたこと。 
ご自分のお仕事について教えてください。 

①「自費出版」を引き受ける会社をやっています。本を出したい方はぜひご相談ください。 
②「社内報」や「PR 誌」のコンサルタントをしています。 

仕事でもプライベートでも、とくに PR したいことは？ 
①劣化する日本、鬱陶しい世の中を川柳で笑い飛ばす「みんなの川柳コンテスト」を始め

ました。https://total-e-media.jp をぜひご覧ください。 
②企業戦略の立案で困っている方、ぜひご相談ください。 

 

 

それでは、12 月 11 日（土）18：00～ クリスマス家族例会（ホテルニュ

ーオータニ「ガンシップ」）でお会いしましょう。 

 

 

 

 

編集・制作：東京葵LC 「PR 情報委員会」 

委員長 L橋口啓一 
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